
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Hauts Poiriers
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Pour : pref-icpe@haute-marne.gouv.fr, Bernard Laderoot <bernard.laderoot@orange.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur ,

Nous voilà pratiquement arrivés au terme de cette Enquête Publique...
J’espère que de nombreux Don Quichotte dont je fais partie auront revêtu leur Cotte de 
Maille afin de livrer BATAILLE contre “ ces MOULINS à VENT ” dont  nous ne VOULONS 
PAS.....
Notre Département déjà très impacté par l’éolien n’en peut plus de supporter cette 
pollution visuelle qui envahit nos villages. STOP !!!
Oui, stop aux " CHAMPS de FERRAILLE ” où plus aucune vache ne paisse  ni rumine.
Plus de vie sous ces Pales . Plus d’insectes puisque plus de cultures où l’abeille 
éventuellement pourrait butiner.

ADIEU VEAU VACHE COCHON COUVÉE !!!!

On nous parle de bien - être, de biodiversité tous les jours  à la télévision mais rien 
ne bouge, bien qu’une proposition de loi datant du 8 Août 2017 avait été enregistrée à 
l’Assemblée Nationale. 
Ce texte mentionnait  notamment les dérives de «  prises illégales d’intérêts »mais 
aussi exigence d’une DISTANCE MINIMALE De 1000 Mètres des Eoliennes et les Habitations, 
alors que nous sommes à moins de 800 mètres de nos maisons avec des  éoliennes de 170 
mètres de hauteur, toujours plus hautes. Plus  encore  : trouble de la santé publique 
nuisances , pression conséquente des promoteurs etc.... 
 Mais j’imagine  que vous connaissez le contenu de ce texte ......

Je mets tous mes espoirs en Madame la Préfète qui ne peut demeurer insensible à notre 
requête, la convaincre que nos Villages ne doivent plus être défigurés par des  
"CULTURES ”de MÉTAL ....

Je garde espoir ! Espoir que les beaux paysages faits de troupeaux, de champs de blé 
,de coquelicots de cette paisible et Belle Vallée de la Suize soient préservés . Les 
plateaux qui mènent à mon village de Crenay soient sauvegardés, protégés . 
Le Bonheur est dans le pré. ...

Rosa BONHEUR, RENOIR, MONET auraient sans doute aimé y poser leur chevalet....

 Monsieur le Commissaire Enquêteur,  je vous remercie  de l’attention portée à la 
lecture de mes courriers. 

Janine LADEROOT 

Envoyé de mon iPad
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